
  

 

 

 

 

 

 

 

心に響きました！！ 音楽祭 
音楽祭が開催されました。 

2学期から練習が始まり、中

間テストが終わって本気になっ

た合唱でした。どちらのチーム

も右肩上がりで歌がうまくなり

ました。 

スマイルチーム（作江はこち

らでした）が勝つよう応援して

いましたが、スイミーチームの

勝ちで音楽祭の幕を閉じまし

た。 

 

とにかく心に響く音楽祭ができま

した。保護者のみなさんも同じよう

に感じてもらえたと思います。 

これもみなさんのがんばりの成果

です。お疲れ様でした。 

もちろん教えてくださった真鍋先

生や前田先生への感謝を忘れずに。 

 

 

 

 

 

高校入試の面談中 
今、生徒たちと高校入試について面談をしています。 

主に私立高校の決定と公立高校、国立高校の受験校について話をしています。 

みなさんに共通して言うことは「勉強せえ！！」です。勉強しないことには、テストで

良い成果は得られません。そのままでは行きたい高校へ進学することは難しくなります。 

みなさん、面談で話したとおりに実行してください。行動あるのみ。 
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